
  

 

GRUPPO GIUDICI GARE                     Padova, 15 marzo 2022 

Consiglio Regionale GGG Veneto 01/22 

Il Consiglio Regionale si è svolto presso la sede CRV in viale Nereo Rocco c/o lo Stadio Euganeo a Padova.  

La riunione inizia alle ore 19.30. Presenti per la Commissione Regionale Niccolò Rettore (Fiduciario Regionale), Emanuela 

Carrer (Vice FR), Stefano Martin (Vice FR), Rosa Bettiol, Marcella Molin, Mauro Cortellino ed Enzo Pierobon. Presenti i Fiduciari 

Provinciali Emiliano Brognati (RO), Luca Da Giau (BL), Giovanni Negrin (PD), Giuseppe Stival (TV), Monica Panozzo (VI) con 

la Vice FP Michela Gobbo e Cinzia Fornasiero (VE) arrivata alle ore 19.45; assente il Delegato Provinciale di Verona. Presenti 

per il Comitato Regionale il Presidente Francesco Uguagliati e il Consigliere Vito Vittorio arrivato alle ore 19.53.  

 

Ordine del giorno: 

1. approvazione verbale precedente; 

2. comunicazione del Fiduciario Regionale; 

3. consuntivo stagione indoor 2022 e calendario regionale outdoor 2022; 

4. situazione Gruppi Provinciali; 

5. approvazione tabella gettoni 2022; 

6. situazione materiale, abbigliamento; 

7. varie ed eventuali. 

 

Saluto del Presidente Regionale prof. Francesco Uguagliati che ci rammenta che nel passato ha anche fatto il giudice di 

gara. “Il Vostro ruolo è fondamentale per il nostro mondo anche se a volte è difficile; noi del Comitato Regionale cercheremo di fare il 

possibile per mettervi nelle migliori condizioni per espletare le vostre funzioni, anche variando l’importo del rimborso chilometrico. Voi del 

Veneto sostenete un peso importante soprattutto nella stagione invernale a causa delle tante gare, per cui siamo noi a ringraziarVi per 

tutto quello che fate. Da parte nostra solleciteremo le Società affinché sensibilizzino i loro iscritti a diffondere la necessità di un costante 

ricambio nel mondo Giudici.” 

Il consigliere Vito Vittorio ci ringrazia per tutto il lavoro fatto e che faremo 365 giorni all’anno perché ormai l’attività non 

vede più pause. “Per quanto riguarda il Comitato Regionale, finalmente il comportamento generale dei Giudici e delle altre figure 

all’interno dei campi gara è notevolmente migliorato rispetto al passato e per questo è assolutamente necessario conoscere le differenze 

tra i vari ruoli; è si necessario conoscere il Regolamento delle gare ma bisogna anche conoscere cosa rappresenta la Federazione e quindi 

il mio consiglio è di andare sul sito FIDAL e dare una letta ai vari Regolamenti e Statuti. Purtroppo i Giudici sono sempre troppo pochi 

rispetto alle esigenze e per questo cercheremo in tutti i modi che tra le Società vi siano nuove persone da inquadrare n questo ruolo. 

Abbiamo, su mio consiglio, approvato un piccolo aumento al rimborso chilometrico. Per quanto riguarda l’importo complessivo che il 

Comitato Regionale intende riservare al gettone di presenza, verrà confermato quello che voi avete proposto. Viene poi riconfermato 

l’incentivo ai Fiduciari Provinciali. Un altro aspetto importante è quello della gestione delle fasi preliminari allo svolgimento di una gara 

regionale: elaboreremo un piccolo vademecum da consultare affinché il giorno della gara sia tutto pronto (pedane-pista-premiazioni); 

come per le gare nazionali questo permetterà all’Organizzatore, in sinergia con il Delegato Tecnico ed un rappresentante del CR, di 

organizzare la manifestazione al meglio.” 

 



  

 

Si passa poi alla disamina dei vari punti all’Ordine del Giorno.  

 

1) Approvazione verbale precedente 

All’unanimità si approva il verbale precedente. 

 

2) Comunicazione del Fiduciario Regionale e relazione Consiglio Nazionale del 4/5 dicembre 2021 

• oggi scade l’invio dei nominativi per le benemerenze e tra le varie proposte questi sono i nomi inviati: 1° Grado – 

Bernardoni, Pillan, Rettore, Visentin; 2° Grado: Carrer, Tonello; nessuno per il 3° Grado; 

• è stata approvata la variazione del rimborso chilometrico: rimborso a 0,27€/km per 1-2 persone e 0,35€/km per 3 o 

più persone, in vigore dal 1° aprile; per il funzionamento 0,27€/km; 

• una precisazione sui rimborsi: quando si effettua servizio nel proprio Comune di residenza non è previsto rimborso; 

• gli incentivi ai fiduciari provinciali rimarranno uguali allo scorso anno; 

• la festa dell’atletica Veneta viene rinviata all’autunno 2022; 

• è stato svolto un corso per operatori geodimeter; parecchi i partecipanti ed alcuni sono già stati messi in servizio alle 

indoor, gli altri erranno convocati alle outdoor; prossimamente ne effettueremo un altro per una decina di persone;  

• altra cosa che ho verificato in questa stagione indoor: poca cura delle attrezzature radio e geodimeter. Per la stagione 

outdoor in furgone ci sarà anche un elenco dove chi lo userà dovrà firmare; 

• sono arrivate alcune critiche circa il comportamento di alcuni colleghi: sarà mia cura parlare personalmente con queste 

persone; 

• giornata di aggiornamento: venerdì scorso nella 1^ giornata di TV – BL la partecipazione è stata molto scarsa, solo 27 

partecipanti; gli argomenti presentati, “Le modifiche al Regolamento e le modalità per presentare un reclamo” sono 

sicuramente di interesse comune, per cui si chiede una maggiore partecipazione;  

• corsi regionali: corso GR 5 lezioni on line da Stefano Dalla Costa che dovrebbe farne altre 2 e da aprile/maggio 

cominceremo a farli ruotare nelle varie gare regionali; Stefano Dalla Costa è molto contento dei 5 partecipanti perché 

sono molto attivi e partecipano. Corso RNS abbiamo già fatto 2 lezioni e a breve si farà la 3^, molto interessati i 

partecipanti. Corso GM sono state fatte 3 lezioni di cui una con un componente CTN; tutti hanno fatto lezioni teoriche 

e pratiche. Tutti e 3 i corsisti sono molto motivati. Corso UTR sono stati svolti 4 incontri e dalla stagione outdoor 

tutti i corsisti verranno a turno convocati come DLT e DR. Corso GPR hanno fatto lezioni pratiche alle indoor 2 

corsisti mentre gli altri 2 le faranno alle outdoor. Ricordiamo che i corsisti regionali di specialità non possono fare 

servizio in autonomia in attività provinciale, eventualmente devono contattare i loro tutor. 

 

3) Consuntivo stagione indoor 2022 e calendario regionale outdoor 2022 

Relativamente al consuntivo alla stagione invernale: 34 gare Regionali di cui 19 indoor, 3 outdoor (lanci invernali), 5 cross, 5 

strada e 2 trail. Il grosso delle attività viene fatto all’impianto indoor, tutti voi sapete quanta difficoltà facciamo a coprire tutti i 

ruoli nelle varie gare, con la presenza di almeno 25 giudici; la nota più amara della gestione indoor è che nella maggior parte 

dei casi la copertura delle pattuglie è arrivata da PD e TV perché in alcune gare senza queste due province non si riusciva a 

coprire le necessità delle giurie. Valuteremo insieme alla Commissione Regolamenti se è il caso di variare il programma gare. 



  

 

Allegato trovate il calendario outdoor dove ci sono relativamente meno attività su pista che no-stadia; sono poi aumentate in 

modo esponenziale le gare FISPES/FISDIR dove in alcuni casi sarà difficile la gestione.  

Il Fiduciario è preoccupato per le manifestazioni in provincia di Venezia perché ci sono pochi giudici ma naturalmente ci saranno 

interventi da tutte le province. 

Cinzia Fornasiero chiede delucidazioni sul rimborso chilometrico riguardo i rimborsi per i Comitati Provinciali. Risponde il 

Consigliere Vittorio dicendo che ogni Comitato può deliberare un importo non superiore a quello Regionale. 

Giuseppe Stival ci dice che l’apertura del 27 marzo sarà difficile perché in quella data ci sono altre gare in provincia. 

Il Fiduciario comunica che quasi tutti i Comitati Provinciali hanno un vice fiduciario; solo Venezia non ne ha ancora uno e si 

auspica che lo nomini a breve. 

 

4) Situazione Gruppi Provinciali: 

Belluno: 

Per quanto riguarda l’inizio stagione stasera c’è l’incontro del CP con le Società per deliberare il calendario, l’apertura verrà 

fatta il 26 marzo e il CP chiederà alle Società di individuare nuovi giudici; a breve verrà fatto un corso di aggiornamento di 2 

serata on-line per i giudici già in essere; per quanto riguarda l’indoor alcuni giudici che normalmente venivano quest’anno non 

se la sono sentiti di venire perché poi risentono della polvere/gesso che c’è. 

Padova: 

I giudici tesserati sono 55 e che hanno operati alle indoor sono stati 45, il consiglio provinciale ha già approvato le nuove tariffe 

kilometriche 0,25 singolo, 0,27 e 0,30;  noi iniziamo con l’apertura il 2 aprile, il calendario è abbastanza corposo, oltre alle gare 

in pista c’è il circuito “Padova Corre” di 10 manifestazioni e poi si è aggiunto il circuito di Rovigo con altre 5 manifestazioni di 

corsa; quando ci sono più gare contemporanee il CP richiede obbligatoriamente la presenza di addetti delle Società; 

noi collaboriamo bene con il CP di Padova sia in presenza che on-line; per l’aggiornamento di venerdì il CP ha girato il link a 

tutte le società affinché possano partecipare anche i relativi tecnici. 

Rovigo: 

Spero che i miei giudici in standby possano rientrare come effettivi, ci sono dei giudici nuovi che aspettano di poter fare il corso 

provinciale; non è stato fatto nessun consiglio provinciale nel 2021 e nel 2022 c’è stato fatto un consiglio con Padova però 

senza invitare i consiglieri di Rovigo e me stesso;  

Treviso: 

Ringrazio per le novità tabellare dei rimborsi; noi abbiamo effettuato tutte le presenze richieste, c’è stato qualche defezione 

dovuto a qualcuno che non poteva partecipare dovuto all’epidemia oppure perché non ha il green pass;  

85 tesserati tra cui 24 ausiliari di cui 45 operativi; nelle gare provinciali tutte le società di Treviso mettono i loro addetti; 

Nessuna previsione in cantiere perché il calendario verrà formulato forse il 24 marzo; scorte esaurite con necessità di magliette. 

Venezia: 

Per la copertura delle pattuglie alle indoor io ho avuto serie difficoltà, 2 giudici hanno rinunciato al corso regionale e forse per 

questo primo periodo non verranno nemmeno in provincia; il 26 marzo ci sarà l’apertura con i m.200 assoluti che volevano 

fare senza l’anemometro; quest’anno avrò poche presenze da alcuni giudici della provincia di una certa età; c’è un’iniziativa da 

parte del CP per richiedere alle Società addetti da inserire come giudici, da parte mia ho fatto un corso all’istituto Morin con 

29 studenti e vedremo se all’apertura ci sarà qualcuno; io sto riallacciando i corsisti del corso dell’anno scorso sperando di 



  

 

recuperarne qualcuno; dall’anno scorso i giudici sono rimasti contenti per il gettone di presenza provinciale di 10€ ad ogni 

manifestazione e si ripropone anche per il 2022. 

Verona: 

Nessuna informazione vista la mancanza del Delegato Provinciale. 

Vicenza: 

Apertura il 26 e il 27 marzo p.v.; il calendario è abbastanza fitto con suddivisione delle giornate tra ragazze e cadetti. 

Ho abbastanza disponibilità per le prossime gare a parte quelli senza green pass;  il CP ha ribadito alle società di creare un 

gruppetto di ausiliari che poi se si appassionano poi possono diventare giudici a tutti gli effetti; C’è la disponibilità del campo di 

Grumulo delle Abbadesse per un nuovo corso giudici coadiuvato da Roberto Magaraggia con 3 lezioni teoriche ed 1 pratica; 

vorremmo poi organizzare delle serate di aggiornamento provinciale su alcuni temi emersi da un sondaggio dell’anno scorso; 

per il corso crono ho già una giudice interessata: Claudia Guidolin; il CP ci ha chiesto di cosa avremo bisogno come giudici e 

noi abbiamo chiesto di potenziare l’arrivo con una telecamera. 

 

Il FR comunica di avvisare lui o Vito Vittorio se ci fossero difficoltà con i CP. 

 

5) Approvazione tabella gettoni 2022 

Quasi uguale alla tabella del 2021 fuorché per quanto riguarda i gettoni che vengono dati ai gruppi provinciali per le attività in 

provincia; in Commissione abbiamo approvato la proposta di mettere 400€ fissi per BL-PD-VI-VE-VR-TV e 200€ per RO. 

Vito Vittorio comunica che gli importi per i gettoni ad oggi vengono confermati. 

La tabella viene approvata all’unanimità. 

Votazione per la proposta di aumento di 5€ al crono: 1 astenuto ed 11 favorevoli. 

Votazione per la proposta per i gettoni alle gare provinciali: 1 astenuto ed 11 favorevoli. 

 

6) Situazione materiale e abbigliamento 

Venezia, Rovigo e Belluno non ha inviato alcun riscontro alla richiesta di materiale; quasi nessun comitato ha materiale in 

giacenza; chiediamo ai comitati che non richiedano materiali alla spicciolata ma in forma unica.  

Vito Vittorio chiede ai fiduciari di non richiedere ai CP di acquistare del materiale in proprio perché non verrà più accettato 

dal CRV. 

 

7) Varie ed eventuali 

Nessuna comunicazione. 

 

Non essendoci altri punti all’OdG e non essendoci altre richieste di intervento, la riunione termina alle ore 22.05. 

 

La Segretaria verbalizzante          Il Fiduciario Regionale 
Bettiol Rosa                      Niccolò Filiberto Rettore 


